



Se confrontan diputados durante comparecencia del Secretario de Hacienda

Hoy, el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, inauguró la pasarela de comparecencias para la Glosa del V Informe y se refirió a la deuda contemplada en el Paquete Económico 2024.

El diputado Ildelfonso Guajardo recalcó que el endeudamiento provocará una severa crisis, pero peor cuando a la paraestatal Pemex le dan millonarios recursos y no genera nada; morenistas, petistas y del verde ecologistas calificaron como positivas las propuestas presentadas.

Al tomar la palabra el priista Jericó Abramo, lo hizo con apoyo de pancartas que encendieron a diputadas de Morena, quienes comenzaron a gritar ¡Fobaproa, Fobaproa! En respuesta, la oposición coreó ¡Segalmex, Segalmex! Entre gritos e insultos, las morenistas pedían sanciones contra los panistas y viceversa.

[\[RADIO FÓRMULA-URESTI\]](#)